

REPORTAJE RECONOCIMIENTO DE LA CONSELLERIA DE SANIDAD

El sajeño **Vicente Gil**, responsable de la Unidad de **Investigación** del Departamento de Salud de Elda, ha recibido el **premio** Investigación y Salud por sus avances pioneros en **Atención Primaria**. Ahora trabaja en un proyecto sobre **enfermedades cardiovasculares** que lleva camino de convertirse en un referente **mundial**.

Pioneros en investigación

El equipo del Departamento de Salud de Elda que dirige Vicente Gil es líder nacional en Atención Primaria

PÉREZ GIL

La Unidad de Investigación del Departamento de Elda destaca por sus estudios cardiovasculares, tabaco, diabetes, osteoporosis y EPOC, por sus trabajos sobre la producción científica de la Comunidad en Atención Primaria y por su colaboración activa en el Master de Investigación en Atención Primaria, a través de la Cátedra de Medicina Familiar y Comunitaria de la Universidad Miguel Hernández, experiencia única a nivel mundial.

El premio concedido por la Generalitat Valenciana se lo entregó a Vicente Gil Guillén el propio conseller de Sanidad. Fue en una gala celebrada el miércoles en Va-

lencia y ayer el investigador sajeño ya estaba trabajando en su despacho del Hospital de Elda, desde donde se mostró muy satisfecho por obtener un prestigioso galardón que reconoce la labor de los profesionales y las instituciones del sistema sanitario valenciano.

«Somos pioneros a nivel nacional en potenciar la investigación en Atención Primaria sobre los problemas más prevalentes en las consultas, dentro de la disciplina de epidemiología clínica y medicina basada en la evidencia científica. Nuestro objetivo es ayudar a los profesionales a que investiguen su práctica clínica. Además, estamos muy contentos por integrar desde esta unidad la investi-



El investigador Vicente Gil Guillén, a la izquierda de la imagen, con un miembro de su equipo ayer en el Hospital de Elda

La unidad ha puesto en marcha cien proyectos, publicado 50 artículos y colaborado en 25 tesis en los últimos tres años

gación conjunta entre Primaria y Especializada, llevando a cabo muchísimos proyectos ilusionantes en común».

La producción científica del equipo que dirige Gil Guillén es más que notable. En sus tres años

de funcionamiento se han generado más de 100 proyectos de investigación, se han publicado más de 50 artículos en revistas científicas y se han apoyado más de 25 tesis doctorales de profesionales del Departamento de Elda.

Según explica, «diariamente recibimos nuevas consultas de investigación de todos los integrantes sanitarios: médicos de Primaria, Enfermería, farmacéuticos, especialidades médicas, fisioterapeutas». Uno de los proyectos más destacados donde colabora activamente la unidad con otras instituciones de prestigio de la

Comunidad es el estudio Escarval (Escala Cardiovascular Valencia) puesto en marcha por la Conselleria para ayudar a cumplir el Plan Cardiovascular. Un estudio que va a convertir al Departamento de Salud de Elda en un referente mundial de investigaciones en enfermedades cardiovasculares. Y mientras se trabaja en ello el equipo persigue otro objetivo más cercano: «conseguir que los profesionales sanitarios acudan a nosotros y nos planteen proyectos de investigación clínica para ayudarles en todas sus fases de elaboración», explica el premiado.

NOVELDA

AULA UNIVERSITARIA

UGT elige a Tomás Sánchez como nuevo responsable de los Servicios Públicos

PÉREZ GIL

■ El noveldense Tomás Sánchez Pujalte es desde anoche el nuevo secretario general de la Federación de Servicios Públicos (FSP) de UGT en La Muntanya-Valle del Vinalopó. Los cincuenta delegados y delegadas que se dieron cita ayer en el centro cívico y social de Novelda para participar en el III Congreso ordinario del sindicato comarcal de la FSP le otorgaron el 90,6% de los votos. Una amplia mayoría que le va a permitir afrontar los difíciles retos que se ha marcado para esta nueva etapa de cuatro años.

Tomás Sánchez quiere hacer de esta federación la primera fuerza sindical de la comarca en materia de empleo público y ganar las próximas elecciones sindicales fijadas para 2010 y 2011.

Por lo pronto ya ha introducido importantes cambios en su nueva

ejecutiva. Está compuesta por cinco mujeres y siete hombres muy preparados y con una media de 40 años de edad. Representan a todos los sectores públicos, proceden de las dos comarcas y conjugan la veteranía y la renovación puesto que

El secretario general de la FSP obtiene un amplio respaldo y presenta una ejecutiva joven y muy preparada

siete directivos repiten y cinco son nuevas incorporaciones. Pero el nuevo secretario general ha tenido el acierto de contar con la «avalía y experiencia» de su antecesor en el cargo, Jordi Martínez Juan, a quien ha agrado la «extraordi-



El dirigente sindical Tomás Sánchez

naria labor» realizada en los últimos siete años.

Sánchez Pujalte tiene 46 años y es funcionario municipal. Se afilió

a UGT en 1993, ha presidido 12 años el comité de empresa del Ayuntamiento de Novelda y otros cuatro años la junta de personal. Una trayectoria a la que suma su activa presencia en diferentes cargos de todas las ejecutivas que la Federación de Servicios Públicos ha tenido desde 1995.

El máximo responsable comarcal de UGT, Vicente Prieto, lo ha definido como «un hombre honesto, muy trabajador y con las ideas muy claras en su defensa de los derechos de los trabajadores y de la función pública como un bien social de primer orden». Precisamente «Frente a la crisis, más y mejor servicios públicos» ha sido el lema del cónclave en el que ha sido elegido. Un congreso que abrieron el alcalde de Novelda y el propio Vicente Prieto y que clausuró el secretario general de la FSP-UGT en el País Valencià.

Sax abre hoy un curso sobre el final de la Guerra Civil con conferencias, visitas y películas

P. G.

■ El Aula Universitaria Sax del CEAHM Alberto Sols, a iniciativa de la Universidad de Alicante y el Ayuntamiento, acogerá desde hoy y hasta el 19 de diciembre un curso, titulado «El territorio de la derrota. El final de la Guerra Civil en Sax y en las comarcas del Alto y Medio Vinalopó», en el que diversos expertos analizarán este episodio histórico. El profesor universitario José Ramón Valero Escandell coordina este ciclo que hoy inaugura Ángel Beneito Lloris con una charla sobre «El tiempo de los bombardeos».

Las intervenciones comenzarán a las 20 horas y la matrícula para asistir al curso será libre para todos los interesados. Además, se proyectarán películas y se recorrerán los lugares de la memoria de la Guerra Civil en Sax y comarca.